
 

２０１８年１２月 ６日 

ＰＴＡ会員の皆様へ                     

  立命館中学校・高等学校ＰＴＡ 

会長 駒井 潤 

｢立命館中・高の教育と学費を考える集い｣のご案内 

 保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥の事と存じます。また、平素は、PTA 活動にご

協力いただき、誠にありがとうございます。さて、例年 PTA では、学校と保護者で意見交換をする｢教

育と学費を考える集い｣を開催しています。この場で、日頃、保護者の皆様が思っていることや要望

したいことを先生方と話し合い、今後の子どもたちの学校生活がより充実したものになるように希

望しています。お誘いあわせの上、是非ご参加いただきたいと思います。 

記 

日 程   ２０１９年２月１６日(土) １１：３０～１３：００ 

場 所   大会議室 

内 容   ① 教育の現状と課題及び来年度の学費について、学校側からの説明 

② 学校教育について意見交換 

持ち物   学校から配布される「教育の現状と課題」を当日ご持参ください 

 

※下記のアンケートにご協力お願いします。 

提出期限： ２０１９年１月２５日（金）迄に、 担任の先生に提出してください。 

無記名で構いませんが、必ずお子様の学年は記入してください。当日欠席の方からのご意見も歓迎します。 

切 り 取 り 

PTA 本部行き 

「立命館中・高の教育と学費を考える集い」アンケート 

                             生徒学年（中・高   年） 

１．立命館中・高の学校教育について満足していま

すか。 

① とても満足 

② まあ満足している 

③ どちらともいえない 

④ どちらかといえば満足していない 

⑤ 満足していない 

２．今の教育と学費はバランスが取れていると 

思いますか。 

① 取れていると思う 

② まあ取れていると思う 

③ どちらともいえない 

④ どちらかといえば取れていない 

⑤ 取れていない

３．この１年の学校教育の取り組みなど、ほかに何かご意見があればご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

担任の先生へ  これを受け取られましたら、直ぐに教員室のＰＴＡトレーに入れてください。 

ご存知ですか？ 

 PTA 会長名で、毎年、立命館の理事長と学校長宛に、学費改定及び学校教育に対する改善の要望

として『申入書』を提出しています。（『よりよき明日をめざして』に毎年掲載） 


